

## Pendahuluan

Kegiatan ekstrakurikuler broadcasting dan jurnalistik ini adalah kerja sama Fikom Untar dan SMA Kanaan Jakarta. Dalam kegiatan ini, dosen dan mahasiswa memberikan materi terkait hal tersebut dalam jangka waktu 1 semester. Pertemuan dilakukan setiap minggu dengan waktu satu jam.

Fikom membentuk tim yang terdiri dari dosen dan tujuh mahasiswa untuk mengelola kegiatan ini. Wakil Dekan menjadi koordinator dari pelaksanaannya dan dosen yang ditunjuk menjadi supervisi kegiatan setiap minggu. Sedangkan mahasiswa sebagai pemberi materi kepada siswa-siswa SMA Kanaan.

## Metode

Tim Fikom membuat semacam SAP untuk setiap pertemuan. Materinya sendiri disampaikan oleh mahasiswa sedangkan dosen menjadi supervisi dari setiap kegiatan setiap minggunya. Bobot kegiatan yang dilakukan sebagian besar pada dasar teori dan praktik mengingat para peserta adalah siswa SMA yang baru mengenal dunia broadcasting dan jurnalistik. Kegiatan sepenuhnya dilakukan secara daring.

## Pembahasan

Ada berbagai topik dan materi seputar broadcast dan jurnalistik yang disampaikan diantaranya dasar-dasar jurnalistik, dasar-dasar fotografi, media sosial dll. Selain mendapatkan teori dasar, peserta juga diberi pelatihan untuk praktik langsung sesuai materi yang disampaikan.

Kegiatan ini memberi kesempatan bagi mahasiswa Fikom untuk dapat menerapkan ilmu yang didapat selama kuliah. Sedangkan bagi peserta bisa belajar mengenal dunia komunikasi melalui mahasiswa-mahasiswa Fikom sebagai pemberi materinya. Pemilihan mahasiswa sebagai pemberi materi didasarkan pada kedekatan mereka pada siswa SMA sehingga pesan yang disampaikan bisa mudah diterima. Dosen sebatas sebagai pengawas dan penyelia materi yang akan disampaikan.

## Kesimpulan

1. Kegiatan ini diawali permintaan SMA Kanaan kepada Fikom Untar untuk menjadi pemberi materi salah satu kegiatan ekstrakurikuler di sekolahnya.
2. Tim Fikom Untar menjadi pengasuh kegiatan ekstrakurikuler bidang broadcasting dan Jurnalistik yang diadakan SMA Kanaan Jakarta selama 1 tahun yang dibagi dalam dua tahap.
3. Pelaksanaan kegiatan ini melibatkan dosen dan mahasiswa Fikom Untar.